

Cegah Penyebaran Covid -19 Dandim 0827/Sumenep Letkol Inf Nur Cholis A. Md Blusukan Bagi-bagi Masker Gratis untuk Warga di Masjid Jamik

Achmad Sarjono - JATIM.INDONESIASATU.CO.ID

Aug 16, 2021 - 15:20



SUMENEP - Komando Distrik Militer 0827/Sumenep membagikan masker gratis kepada masyarakat di beberapa lokasi terpisah dalam gerakan "serbuan masker" guna meminimalisir dan mencegah penyebaran virus Corona saat beribadah

shalat di Masjid Jamik Desa Pajagalan Kecamatan Kota Kabupaten Sumenep. Senin (16/8/2021).

Komandan Kodim 0827/Sumenep Letnan Kolonel Inf Nur Cholis A. Md mengatakan, tujuan pembagian masker tersebut untuk mencegah penyebaran virus Corona dan cluster cluster baru covid-19.

"Kemudian juga untuk memberikan rasa nyaman kepada masyarakat dalam melaksanakan ibadah," terangnya.

Ia juga menyampaikan masker merupakan alat proteksi diri dari luar tubuh agar terhindar penularan virus melalui udara ataupun percikan air liur," katanya.

Dandim mengajak semua pihak untuk tetap mematuhi protokol kesehatan (protkes) saat berada diluar rumah.

"Patuhi protkes, upaya kita terhindar dari virus Corona, mari dukung pemerintah dalam percepatan penanganan Covid-19 untuk aspek kehidupan yang lebih baik lagi," ajak Dandim 0827/Sumenep.

Sementara Pasi Ops Kodim 0827/Sumenep Kapten Inf Joko Purnomo menjelaskan, pembagian masker dan penerapan protokol kesehatan (protkes) difokuskan di masjid dan tempat keramaian.

Menurutnya, pelaksanaan pembagian masker dilakukan secara humanis, persuasif serta edukatif kepada masyarakat.

“Harapan kita dengan pembagian masker ini bisa mencegah, menekan bahkan memutuskan rantai penyebaran virus Corona," harapnya.

Dikatakannya lagi, peran aktif seluruh masyarakat dalam mematuhi protkes juga sangat efektif untuk memutus rantai virus itu sendiri.

"Kita juga berkoordinasi dengan pengurus masjid supaya menyediakan sabun cuci tangan dan menghimbau masyarakat untuk membawa sajadah dari rumah saat pelaksanaan shalat," pungkas Pasi Ops Kodim 0827/Sumenep. (Pendim/Jon)